

si se presenta solo una comisión tendrá mucho gusto en recibirla y estu-... **SIN TRABAJO** Jerez.—Se ha presentado en la alca-... **COMIENZA UN SQUIROL** Palma.—Los obreros buelguistas...

DE VITORIA

(POR TELEFONO) DE NUESTROS CORRESPONSALES 1 m. **UN INCENDIO** A las cinco de esta madrugada se ha declarado un incendio en la casa número 3 de la calle de Zapateria...

A LA COETE Con motivo del fallecimiento del señor don Cecilio Guerra, padrino del Sr. Obispo Ilustre D. José Cadena y Eleta, ha salido éste para Madrid con objeto de asistir a los funerales.

PERIAS Los días 11, 12 y 13 del actual se celebrarán en Santa Cruz de Campeze las renombradas ferias de ganado, tan concurridas por gente de aquellos contornos.

CONCIERTO Hoy dará el notable pianista Malats su concierto en el teatro principal habiendo gran interés por oírle.

VISITA El expresidente de la Audiencia de Pamplona y ex fiscal de la de esta ciudad don Luis González Valdés ha estado hoy visitando esta Audiencia y conversando afablemente con todo el personal.

Noticias

EL CORREO DE GUIPÚZCOA se vende en Bilbao en la Librería de San José, Cintureros, 7.

También se vende en San Juan de Luz, en la Librería de González Font.

En la Audiencia Ayer se vió ante el jurado de este partido la causa por robo de gallinas en Irún.

Constituidos la sección de Derecho los magistrados señores Dívar, Larumbide y Rezola; representaba al ministerio público el señor Valladares y defendía al procesado el señor Aizpúrua.

El Tribunal de Hecho lo formaban los jurados siguientes: Don José Corta, Juan M. Urquía, José León Uranga, Saturnino Urbieto, Felipe Etorrio, Juan M. Orategui, Francisco Seoane, Gabriel Pildain, José María Mugarazu, Luis Hernán, Tomás Tabada y Manuel Gros y como suplentes don Jerónimo San Sebastián y don Manuel Carasa.

El hecho de autos es el siguiente: En la noche del 25 de Enero entró el procesado por una ventana en una vivienda obrera de la casa en que vivía en Irún don Valentín Alonso y saltando el pestillo de una puerta robó cinco gallinas y un gallo.

El fiscal en sus conclusiones provisionales calificó el hecho de delito de robo en casa habitada con la agravante de nocturnidad.

Practicada la prueba las modificó en el sentido de que era constitutivo del delito de robo en lugar no habitado.

La defensa también las modificó en sentido alternativo sosteniendo que el hecho ó no constituía delito de robo ó si lo constituía era robo menor de 25 pesetas.

El jurado dió veredicto de culpabilidad.

El Fiscal pidió se impusieran al procesado cinco meses de arresto y el Tribunal de Derecho dió sentencia conforme á la petición Fiscal.

Hoy se verá la causa contra el que fué director del periódico «El Ruido» por la publicación de un artículo bajo el epígrafe «Duiango» el día 22 de Abril último.

El Fiscal estima el hecho constitutivo del delito de ataques al dogma católico y al clero.

De la defensa del procesado está encargado el señor Granés.

Buena costumbre Siguiendo tradicional costumbre, ayer á las once de la mañana asistió la corporación á la misa parroquial de Santa María á Misa de Espíritu Santo para conmemorar las sesiones del actual período semestral.

Un pedrusco Al pasar el domingo el tren exprés número 1 descendiente por la estación de Ormaiztegui, frente á la primera casilla del guarda, cayó sobre la vía, creyéndose que fué arrojado de intento, un enorme pedrusco que destruyó un cristal del coche correo y parte del bastidor de la ventanilla y gracias á esto resultó ileso el ayudante de la ambulancia que en aquel momento iba ocupado en su trabajo.

De necesidad La comisión de Gobernación ha acordado proceder á la instalación de la red de timbres de alarma para el servicio del cuerpo de zapadores-bomberos, habiendo encomendado dicho trabajo al electricista don Andrés Pérez.

Concierto Malats Conforme tenemos anunciado, el eminente concertista dará una única audición el próximo sábado en nuestro Teatro Principal, porque el día siguiente tiene anunciado su concierto en el de Arriaga de Bilbao.

La actual «tournee» de Malats por España empezó por Andalucía en Mayo del año presente y constituye una verdadera marcha triunfal.

Los públicos de Almería, Granada, Málaga, Sevilla, Cádiz, Jerez, Huelva, Tarragona, Reus, Castellón, Alcoy, Valencia, Zaragoza y Logroño, han aclamado entusiastas al gran pianista y aquí crece cada día el interés para oír al insigne artista, legítima gloria de nuestro país.

En todos los conciertos ha tocado Malats en el piano gran cola de la casa Ortiz y Cussó que sostiene hoy día la competencia con las mejores marcas extranjeras.

En la cárcel El director de la cárcel correccional ha remitido las relaciones nominales de los presos recluidos en dicho establecimiento penal durante el mes de Octubre último.

Por la Alcaldía han sido tramitadas debidamente, pues de los presos que se hallan en expectación de destino y marcha corresponde al Estado abonar el importe de sus estancias á la provincia.

Concurso La Comisaría de guerra de esta plaza anuncia un concurso para el suministro de artículos por el Comercio de la misma, con destino al hospital militar, durante el próximo mes de Diciembre.

Documentos Por la Alcaldía han sido remitidos al gobierno militar de Madrid, los documentos que con dicho objeto ha entregado doña Antonia Osés, de esta vecindad.

Rateros A las ocho de la noche fueron detenidos ayer dos individuos, natural de Cartagena el uno y de Matanzas el otro, como presuntos autores de haber robado por la mañana un portamonedas á una mujer en la plaza de San Martín.

Fueron conducidos á la inspección de vigilancia.

Como siempre Por no haberse reunido número suficiente no pudo ayer celebrar sesión la Junta de Asociados.

Nueva construcción Le ha sido concedida la oportuna autorización á doña Concepción Aristeiguieta para construir una casa de nueva planta en terrenos de su propiedad del barrio de Igueldo.

Cuarto de acorreo Ayer fué curado Francisco Echeverría, de 42 años, de una contusión en la rodilla derecha que le causó un tablón en su domicilio.

Solicitudes Son muchos los individuos que solicitan las plazas que han de proveerse en el cuerpo de barrenderos de este municipio.

Autorización El señor presidente de la Sociedad de Comercio «Amistad Donostiarra», ha sido autorizado para que los días que celebre bailes este Centro y en la época comprendida hasta fin de este año, puedan disparar cohetes no marroños.

Ofrecim. antes El presidente de la Audiencia territorial de Pamplona ha tomado posesión de su cargo y ofrecido sus servicios á la primera autoridad local de esta ciudad.

El marqués de Roca-Verde, ha cumplido haciendo iguales ofrecimientos en mútua correspondencia.

Un título En la Secretaría de Instrucción pública de la provincia se ha recibido el título de Licenciado en Derecho á favor de don Valentín Oyarbide Berañatgui.

Accidente del trabajo Trabajando ayer en los almacenes de pequeña velocidad el mozo de estación Agustín Vila, de 32 años, se ocasionó lesiones de alguna importancia en el pecho y antebrazo izquierdo.

Un robo La guardia civil de Eibar ha detenido á Angel Albizu Elcial, natural de Mendigorria (Navarra), de 29 años de edad, factor de dicha estación, como autor en unión de su esposa, de la sustracción de un fardo de mercadería valorado en 185,65 pesetas, en la estación referida.

El fardo fué encontrado en la tienda de doña Rufina Gorrochategui á quien se lo vendieron los citados esposos en 25 pesetas.

Permiso Por la alcaldía ha sido autorizado don José María Usabiaga para que pueda colocar una plancha ó rótulo en el portal de la casa número 31 de la calle de San Marcial.

Llamamiento Se desea que en la sección de Gobernación del Municipio se presenten para enterarles de asuntos de interés los individuos siguientes: Alejandro Eloy Latasa, José Aguirre Zubiraga y Mariano Amador Villalva.

Poseción Ha tomado posesión de la escuela de Ormaiztegui don Gregorio M. Salazar nombrado por el Rectorado para dicha escuela en 12 de Octubre último.

Al correccional Se han dado las órdenes oportunas para que sea conducido á Burgos á cumplir condena el soldado del quinto regimiento mixto de ingenieros Arturo Martínez Santa Cruz sentenciado en causa de fraude.

Artículo notable Mañana comenzaremos la publicación de un notable artículo que acaba de escribir nuestro muy querido amigo don Víctor Pradera sobre «Política católica».

El nombre del autor y la materia que trata nos escusan de ponderar la importancia del hermoso estudio que muy pronto podrán saborear nuestros lectores.

De nuestros corresponsales

DE VERGARA Tengo la satisfacción de comunicarle que el sábado y domingo últimos se celebró dignamente en esta católica villa, la fiesta onomástica de nuestro querido jefe don Carlos de Borbón.

A las seis de la mañana del 4 se celebró una Misa rezada en el altar del Santo Cristo de la parroquia de San Pedro, y como la mayoría de los carlistas de esta población son artesanos y obreros, que no pueden abandonar sus habituales tareas, fué acordado por la Junta directiva del Círculo la celebración de la fiesta y banquete al siguiente día domingo.

En este día y á las nueve de la mañana con una numerosa concurrencia se celebró el santo sacrificio de la Misa y por la noche á las siete se verificó el banquete en el local del Círculo carlista.

Excuso decirle que con tan plausible motivo se desbordó el entusiasmo y reinó la más franca y cordial armonía entre los comensales, haciéndose derroche de frases entusiastas y cariñosas recordando hechos gloriosos de nuestras guerras civiles y exaltando las cualidades excepcionales del Papa Pío X, y de don Carlos y familia Real.

Se disolvió la reunión haciendo votos por el próximo triunfo de nuestros ideales y por la salvación de España.

Crónica goyerriana

La envidiable tranquilidad y la calma chicha con que ordinariamente se deslizan los días en los risueños y pintorescos pueblos de esta comarca, se ven alteradas ahora con la proximidad de las elecciones municipales.

Convencidos los numerosos y entusiastas carlistas de Goyerri de que, así como cada nación tiene el gobierno que se merece, los pueblos tienen también la administración municipal de que se hacen dignos, apréstanse á llevar á los municipios á ciudadanos honrados y católicos fervientes, presentando para ello batalla al caciquismo liberal que, por desgracia, pesa aún sobre muchos pueblos.

No olvidando, pues, los carlistas que el retraimiento y la apatía en todo, pero particularmente en las elecciones municipales, es un crimen de lesa patria, van á ejercitar con verdadero valor cívico el derecho que les concede la ley, organizándose convenientemente para el caso, deponiendo su comodidad y conveniencias personales en aras del bien de los pueblos y tomando parte activa y entusiasta en la próxima contienda electoral.

¡Muy bien, carlistas goyerrianos! Demostremos á los pueblos que los carlistas somos los que más nos interesamos por su buena administración y de que un concejal carlista que triunfe, representa un hombre honrado más en el Ayuntamiento.

Por noticias que recibimos de Zumarraga y Villafranca, nos consta que en aquellos pueblos está preparándose una lucha reñidísima que en forma de batalla electoral ha de librarse el próximo domingo entre los elementos católicos y liberales.

A esta propósito, plácenos el consignar que los integrantes de los citados pueblos prestan su concurso á los trabajos que los carlistas realizan para tratar de dar al traste de una vez con el imperio que, en forma verdaderamente oligárquica, ejercen los caciques sobre aquellos municipios.

Celebraremos mucho que el triunfo más brillante y completo venga á coronar los esfuerzos de nuestros amigos.

De los mismos precitados pueblos nos escriben manifestando que los carlistas han celebrado el Santo de nuestro augusto Señor Carlos VII con una animación que, por lo inusitada, revela el cada día creciente entusiasmo que los leales sienten hacia la sa-

rosanta bandera que representa la política salvadora de España que sostenemos con aquel Caudillo nuestro. En el suculento banquete que, entre otros actos, celebraron los carlistas de Zumarraga, en unión de los de Villarreal, en su nuevo círculo, dieron rienda suelta al entusiasmo que les dominaba, desbordándose éste, sobre todo, al momento de los brindis en que se hicieron votos para que llegue pronto el ansiado día en que, en vez de la cuchara y el tenedor podamos empuñar otras... razones más contundentes y aplastantes (esto sobre todo) para nuestros encarnizados enemigos, los liberales.

Y no seguimos hablando adelante, porque tememos, y no sin fundamento, meternos en camino demasiado escabroso, en el que fácilmente tropezaríamos con el fatídico lápiz del fiscal.

ARRAPAZAK. Segura 7 de Noviembre 1905.

AGUA DE Azahar MARCA LA GIRALDA ES EL REMEDIO MÁS EFICAZ PARA COMBATIR CON EXITO SEGURO TODOS LOS PADECIMIENTOS DEL NERVIOS Y DEL CORAZON EXIJASE COMO GARANTIA LA MARCA REGISTRADA LA GIRALDA

Sección financiera Cotización oficial de la Bolsa de Madrid

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Día 6, Día 7. Rows include 4 por 100 interior, Amortizable 5 p. 100, Cádiz Banco Hip. 4%, Cádiz Banco Hip. 5%, Compañía Tabacos, Banco de España, C.A.M.B.I.O.S., París á la vista, Londres id.

Las personas de temperamento sanguíneo evitarán las congestiones con el empleo metódico de las «Sales de Mediana de Aragón».

A la villa de Bayona Esquina de la Plaza de la Libertad y de la calle de los Arcos, Bayona.

Gran surtido de impermeables ingleses para la calle, para el automóvil y para libreas. Unión de pelo de los Burberry's, 3 ip en Gabanes de pieles de todas clases. A la villa de Bayona.

Fronton Moderno (Paseo de Atocha)

Gran partido de pelota á mano para hoy miércoles 8 de Noviembre á las tres y media de la tarde entre los atamades pelotaris Cochero de Pasajes, contra el joven de Orío, á saca ambos del 2.

Terminado el primer partido se jugará un segundo de desafío á ceca.

Precios de las localidades: Sillas de palco 2 pesetas.—Galería, 1 peseta.

Imp. de El Correo de Guipúzcoa.

Academia de corte y confección REAL PRIVILEGIO Dirigida por la profesora doña Carmen Drann. Se ocho días se enseña á cortar y probar toda clase de vestidos, abrigos y ropa interior de señoras, señoritas y niños incluyendo la interior y exterior de cualquier género, por el muy acreditado y nuevo sistema Sgardoy Hermanas, el más práctico, más fácil, más perfecto y más económico de tantos que enseña hasta hoy en España.—ACADEMIA VASCOGADA. Clase á domicilio y especial preparación para las señoritas que deseen tomar el título de profeoras. Moras de nueve y diez y de tres á seis.—Calle del General Echague, 84. SAN SEBASTIAN

FEDERICO VIDAURRE Avenida de la Libertad, 33

Mercería, Pasamanería y Nevadades Medallanes bordadas Se emplean no solo para toda clase de ropa blanca (ropa interior, decana, manteles, servilletas, etc.), sino también para marcar vestidos de todas clases.

«Pacorro» novela de costumbres sarranas por Don Manuel Polo y Peyrolón

Un tomo elegantemente impreso, con cubierta á tres tintas y el retrato del autor. Se vende á peseta en las librerías principales de España y en casa del autor, Almodóvar, 1, Valencia.

Gran retrato de don Carlos VI copia exacta de otro hecho recientemente en Venecia.

Se reciben encargos para servir los pedidos, en esta administración. Precio 5 pesetas.

GENC A de Vapores correctos y rápidos

de las mensajerías marítimas seis salidas mensuales del puerto de Burdeos, dos del de Pasajes para Montevideo, Buenos Aires, Nueva York, Habana, Isla de Puerto Rico, República de Haití, Santo Domingo, Puerto Plata, San Juan, Tampico, México, Chile, Valparaíso, (Perú) California, Callao, Nevada y á todos los puertos de la América á los precios más reducidos.

Podrá informarse al agente José María Canteros Calle Solana 7, Tolosa Guipúzcoa.

Venta

Fabrica de energía eléctrica, en condiciones de inmediata funcionamiento, con salto de agua, radicadas en Amézqueta (Guipúzcoa) y línea de transporte á Tolosa (Guipúzcoa), con postes, turbinas, diámetros, motores eléctricos, etc.; se vende á precio ventajosísimo por ser ajena su explotación al fin social de la Compañía á que pertenece.

Para examen de proyectos, escrituras, dictámenes, informes y demás documentos, dirigirse á don Enrique de Irujo, Estación 5, Bilbao. Las proposiciones se admitirán hasta el día 30 de Noviembre corriente.

EL NIÑO

IGNACIO GARAIZABAL Y AGUIRRE Subió al Cielo á las diez de la noche de antes de ayer. Á LOS TRECE MESES DE EDAD.

Sus padres don Marcelino y doña María, hermanos, abuela, tíos, primos y demás parientes suplican á sus amigos asistan al Oficio de Párvulo que se celebrará hoy miércoles á las cuatro de la tarde en la iglesia parroquial de San Vicente, y acto seguido á la conducción del cadáver, por todo lo cual recibirán especial favor.

San Sebastián 8 de Noviembre de 1905. No se reparten esquelas. DOMICILIO: Rina Regente, 6.

Imp. de El Correo de Guipúzcoa.

Doña Carolina Calisalvo y de Lizaguirre DE LIZASOAIN Falleció en Madrid el 27 del pasado mes, á los 30 años de edad HABIENDO RECIBIDO LOS AUXILIOS ESPIRITUALES Y LA BENEDICIÓN DE SU SANTIDAD R. I. P. A. Su viudo don Juan Lizasoain, hijos Juan Carlos y Ana María, su padre don Luis Calisalvo Echeandia, hermanos doña María, don Luis Julián y doña Paz, hermanos políticos, tíos, primos y sobrinos; suplican á las almas piadosas rueguen á Dios nuestro Señor por la finada, y tengan á bien asistir á la función de DEJAVELA, que se celebrará HOY MIÉRCOLES á las ONCE de su mañana, en la Parroquia del Buen Pastor, por lo que les quedarán reconocidos. San Sebastián 8 de Noviembre de 1905. No se reparten esquelas. El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de Vitoria, concede 50 días de indulgencia á todos sus fieles, por cada Misa que oyeren, Comunión que aplicaren, parte del Rosario que rezaren ó cualquier otro acto piadoso que practicaren por el eterno descanso del alma de la finada.